
ЗА справедливость!
Мончегорск

31 августа в телеэфир ГТРК МУРМАН вышла программа “Депутат работает в округе”. Передача вызвала ши-
рокий общественный резонанс, так как речь в ней шла о качестве власти.  Руководитель фракции “Справедли-
вая Россия” Александр Макаревич задал прямые вопросы губернатору. Посмотреть программу можно на сайте 

Мурманской областной думы (http://www.duma-murman.ru/). 

Cовет должен стать 
справедливым!

8 сентября - выборы в Совет 
депутатов Мончегорска

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ N 3
в избирательном бюллетене

1959 года рождения, об-
разование высшее, депу-
тат Мурманской областной 
думы, председатель коми-
тета по экологии и охране 
окружающей среды. Более 
30 лет живет в Мончегор-
ске.
- Мы любим Монче-

горск, мы гордимся его 
историей и хотим, что-
бы он стал городом ев-
ропейского уровня с 
доступной медициной, 
качественным образова-
нием. Городом, в кото-
ром власть уважает До-
стоинство человека.

Наталья 
ЛЕЩИНСКАЯ

Команда СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ:

1955 года рождения, 
образование высшее, ге-
неральный директор ООО 
«Теплоэнергосервис».
- Мы все - мончегор-

цы, и работаем для зем-
ляков. Мы и дальше со-
бираемся здесь жить и 
работать. Хотим, чтобы 
Мончегорск стабильно 
развивался. Порядок во 
власти и в городе смо-
жет навести команда 
опытных профессиона-
лов и хозяйственников. 
Вместе с жителями Мон-
чегорска у нас это по-
лучится.

1958 года рождения, 
образование высшее, ди-
ректор лицея им. Сизова, 
лауреат конкурса «Дирек-
тор школы-2012», входит в 
сотню лучших директоров 
России.

- С открытым сердцем 
готова бороться за то, 
чтобы обеспечить бла-
гополучие мончегорцев, 
их детей и семей.

1977 года рождения, 
кандидат технических наук, 
автор более 40 научных ра-
бот, председатель Совета 
многоквартирного дома.

- В Совете депутатов 
должно быть больше лю-
дей, не являющихся по-
корными исполнителями 
воли своих начальников, 
а имеющих собственную 
позицию, мнение, умею-
щих слушать и слышать 
своих избирателей и бо-
роться за их права и ин-
тересы.

1954 года рождения, об-
разование высшее, учитель 
начальных классов школы 
N 14, Заслуженный учитель 
России.

- В Совете депутатов 
нужны грамотные, чест-
ные и достойные люди. 
Те, кто не побоится го-
ворить правду в защиту 
избирателей. Кто близ-
ко принимает к сердцу 
боль старшего поколе-
ния и думает о будущем 
молодых мончегорцев! 

Виктор 
ПУШИЛИН

Валентина 
ЕРМОЛЕНКО

Павел
ДЕВЯТКИН

Любовь
МАСЬКО
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“За каждого из вас”



2 • МЫ - ЗА МОНЧЕГОРЦЕВ!•

1 Обеспечим открытость 
власти для населения. 

Проведение публичных слушаний 
Советом депутатов по всем важ-
ным вопросам жизнедеятельнос-
ти муниципалитета, вопросам, за-
трагивающим права и интересы 
граждан, станет принципиальной 
нормой в работе нового Совета 
депутатов. Искореним процвета-
ющее среди местного чиновни-
чества «кумовство» и протекцию. 
В администрации Мончегорска 
будут работать только професси-
оналы, честно исполняющие долг 
гражданской службы.

2 Изменим взаимоотношения 
власти и градообразующе-

го предприятия. Их основой ста-
нет  равноправное сотрудничес-
тво и частно-государственное 
партнерство, но не по примеру 
«строительства» Мончегорской 
угольной котельной. Сегодня 
вся социальная ответственность 
лежит на муниципальной власти. 
Это партнерство должно быть 
выстроено в интересах всех жи-
телей Мончегорска. Совет депу-
татов должен стать полноценным 
органом власти, определяющим 
с участием Кольской ГМК, других 
предприятий города и объедине-
ний граждан приоритеты соци-
ально-экономического развития 
города -  в интересах жителей 
Мончегорска, а не «никелевых» 
олигархов. 

3 Наведем порядок в ЖКХ. 
Вместе с жителями обес-

печим жесткий контроль тари-
фов на содержание и текущий 
ремонт жилья. Будем бороться 
с ростом тарифов и стоимости 
платы за услуги ЖКУ.  Плата за 
жилье не должна вести к обни-
щанию семей. 

4 Возьмем под контроль де-
нежные средства, направ-

ляемые из Фонда реформиро-
вания ЖКХ, регионального и 
местного бюджетов на реализа-
цию программ капитального ре-
монта многоквартирных домов. 
С этой целью поможем жителям 
в создании Советов многоквар-
тирных жилых домов (они уже   
зарекомендовали себя как дейс-
твенные органы контроля в сфере 
ЖКХ) для реализации их права в 
соответствии с Жилищным кодек-

сом на участие в определении при-
оритетов (очередность, объем ре-
монта) исполнения этих программ. 
Не позволим проведения важных 
экспертиз условий проживания 
граждан «на авось» и «на глазок». 

5 В целях создания дополни-
тельных условий, гаранти-

рующих гражданам установлен-
ное Законом право на участие 
в вопросах местного значения, 
примем на Совете депутатов 
Положение о территориальном 
общественном самоуправле-
нии. ТОСы станут инструментом 
гражданского контроля над   де-
ятельностью власти. 

6 Создадим условия для 
беспрепятственного до-

ступа к муниципальным за-
казам максимальному числу 
местных предпринимателей. 
Защитим их от коррупции чинов-
ников и государственного рэкета. 
В этих целях создадим при ор-
ганах местного самоуправления 
Общественный совет по подде-
ржке и развитию малого пред-
принимательства.

7 Добьемся эффективного 
расходования каждого 

бюджетного рубля. Не позво-
лим дальше разбазаривать му-
ниципальную собственность. 
Нельзя забывать о том, что  
это деньги налогоплательщи-
ков. Расходование бюджетных 
средств будет ориентировано на 
конечный результат. Установим 
практику публичного (с привле-
чением широкого круга жителей) 
принятия бюджета и отчета о его 
исполнении на открытых заседа-
ниях Совета депутатов. 

Создадим контрольно-счет-
ную палату Мончегорска, как 
это сделано в большинстве му-
ниципалитетов области. Этот 
контрольный  орган по закону на-
делен большими полномочиями, 
проводит финансовые проверки 
деятельности администрации, 
оценивает эффективность рас-
ходования бюджетных средств.  
Он уже давно мог появиться в 
Мончегорске и подчиняться Со-
вету. Но, видимо, был не нужен 
шапошниковым, бирюковым,  
архиповым, рухловым, кокляно-
вым, крутовым и другим депу-
татам от «Единой России».  Со-

гласитесь, без контроля проще 
«ловить рыбку в мутной воде», 
раздавать незаконно квартиры 
угодливым депутатам, напри-
мер, Батраковой, и  своеволь-
но расходовать бюджетные де-
ньги.  

КСП будет создана без допол-
нительных расходов бюджета, 
за счет сокращения неэффек-
тивных и недобросовестных 
чиновников городской адми-
нистрации.  

8 Через реальную поддержку 
малого бизнеса будем доби-

ваться увеличения налоговых 
поступлений в бюджет Монче-
горска. Дополнительные доходы 
бюджета, в том числе от аренды 
муниципальной земли Кольской 
ГМК и платы за экологический 
ущерб,  направим на решение про-
блем муниципальных учреждений 
образования, культуры, физичес-
кой культуры и спорта, поддержку 
одаренных детей и подростков, 
граждан с ограниченными возмож-
ностями, представителей стар-
шего поколения, семей, попавших 
в трудную жизненную ситуацию. 
Будем добиваться большей до-
ступности и улучшения качества 
медицинской помощи.

9 Объекты спортивной ин-
фраструктуры должны 

своевременно и качественно 
ремонтироваться, оснащаться 
новым инвентарем и современ-
ным спортивным оборудова-
нием, что станет условием их 
дальнейшей долгосрочной на-
дежной эксплуатации в интере-
сах подрастающего поколения. 
Откроем подростковые клубы по 
месту жительства с бесплатным 
посещением для всех молодых 
мончегорцев. Эти меры станут 
лучшим средством профилактики 
правонарушений и наркомании в 
подростковой среде. 

10 Обеспечим жесткий 
контроль над исполне-

нием программы переселения 
из районов Крайнего Севера в 
более благоприятные клима-
тические условия. Она долж-
на осуществляться на основе 
законности и справедливости, 
гласности и открытости для всех 
заинтересованных граждан,  про-
живающих в Мончегорске. 

10 шагов к новому МОНЧЕГОРСКУ
Программа действий  

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ   
и ее кандидатов в Мончегорский Совет депутатов 
Мы предлагаем решение проблем нашего города. 

ГОЛОСУЙТЕ ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ!

ЭТО ВСЕ РЕАЛЬНО СДЕЛАТЬ. Вместе с вами мы добьемся 
нового качества власти, если вы окажете поддержку 

кандидатам партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на 
выборах в Совет депутатов Мончегорска 8 сентября!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - команда единомышленников.  
Вместе с вами мы сможем добиться добрых перемен!

Уважаемые жители Мончегорска! 
8 сентября на выборах у вас есть  реальный 

шанс дать старт добрым переменам в вашей 
жизни.  Эти перемены в Мончегорске назрели 
давно.

Мы не мажем черной краской все, что делалось в 
Мончегорске  в последние годы. Мы знаем, что мно-
гие работали честно, но зачем гражданам содержать 
чиновников, которые используют власть в корыстных 
интересах, не способны эффективно и по-хозяйски 
расходовать средства бюджета, искать пути его попол-
нения?  

Очень трудно понять позицию руководителей и акци-
онеров «Норникеля» и Кольской ГМК, которые по-пре-
жнему хотят держать городскую власть  - Совет депу-
татов и  администрацию - в своем кармане, превратно 
понимая социальную ответственность бизнеса. Разве 
можно понимать как социальную ответственность 
предприятия  неисполнение обязательств перед 
жителями по строительству угольной котельной? 
Ведь ранее были обещания, что в квартиры мончегор-
цев придет дешевое тепло. 

Социальная ответственность, прежде всего, заклю-
чается в том, чтобы работники, занятые тяжелым 
трудом, получали за него достойную справедливую за-
рплату, имели безопасные условия труда, чтобы им не 
грозили очередными сокращениями в погоне за прибы-
лью владеющих «Норникелем» олигархов. Чтобы на-
логи предприятия поступали в городскую казну и шли 
на ремонт городских дорог и придомовых территорий, 
объектов всей социальной сферы. Социальная ответс-
твенность градообразующего предприятия в понима-
нии СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ это  не сомнительное с 
точки зрения закона вмешательство в формирование 
органов городской власти, а также не понукание и все-
ление страха. Модель тотального подчинения власти 
комбинату  давно исчерпала себя, более того, превра-
тилась в тормоз развития города и решения социаль-
ных проблем горожан. 

 Здесь, в Мончегорске, живет очень много людей, ко-
торых я знаю и уважаю. И я очень не хочу, чтобы город 
и дальше превращался  в околоток олигархической им-
перии богатых господ и прислуживающих им топ-менед-
жеров и единороссов. Сегодня можно многого доби-
ваться, если вместе бороться за справедливость и 
не бояться! Надо идти на выборы, надо поддержи-
вать  кандидатов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
и других честных людей, голосовать за них. Потому 
что мы выступаем ЗА законность и справедливость, 
ЗА свободу, ЗА достоинство человека!

Наверное, и сейчас проявятся замашки крепост-
ников из горадминистрации и КГМК, которые  будут 
пытаться принуждать вас голосовать «как надо» по-
сулами и угрозами. Не поддавайтесь на это! Не бой-
тесь крепостников этой власти новой несправедливой 
эпохи, которой рано или поздно придет конец. Проти-
вопоставьте их замашкам Честь, Совесть и свою внут-
реннюю Свободу, оставаясь наедине с этими высшими 
человеческими ценностями в кабине для голосования. 

Чтобы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ дойти до  
дня выборов, кандидатам пришлось пройти 24 
судебных заседания. Поэтому мы имеем пол-
ное право сказать: НИ ОДНОГО ГОЛОСА  кан-
дидатам от «Единой России» и ее сателлитам!  
«ЕДИНУю РОССИю» - ЗА ВОРОтА ВЛАСтИ! 

Мы просим у вас, уважаемые мончегорцы, 
поддержки в нашей борьбе за Справедли-
вость! 

АЛЕКСАНДР МАКАРЕВИЧ, 
лидер регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:  

У ВАС ЕСТЬ ПРАВО
ГОЛОСОВАТЬ ПО СОВЕСТИ



3•СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ № 3 В БЮЛЛЕТЕНЕ!•

В понедельник Монче-
горск посетила Марина 
Ковтун. По замыслу по-
литтехнологов, ее марш-
бросок перед выборами 
в горсовет должен хоть 
как-то поднять рекордно 
низкий рейтинг местной 
«Единой России». Одна-
ко, по большому счету, 
губернатору сейчас не 
до ее соратников по пар-
тии в Мончегорске и их 
проблем с переизбрани-
ем. Потому как над ней 
самой сгущаются тучи.

Не случайно ее визит был ско-
ротечным и весьма поверхност-
ным. Для начала она посетила 
коррекционную школу-интер-
нат. Ту самую, которую городс-
кое управление образования во 
главе с господином Архиповым 
так упорно хотело закрыть, и 
только благодаря сопротив-
лению родителей и депутата 
областной думы Н. Лещинской 
школу удалось отстоять. 

Посетила губернатор и 
строительство дома, которое 
ведется на федеральные де-

ньги. А вот другую стройпло-
щадку Марина Ковтун своим 
вниманием почему-то обошла. 
Хотя по идее должна была это 
сделать и посмотреть, как же 
идут дела на строительстве 
угольной котельной. Ведь она 
сама стояла, можно сказать, 
у истоков этой стройки, лично 
бросив в ее основание лопату 
с бетоном.

Это было в декабре 2011 
года, в самый канун выборов 
в областную думу. Тогда на 
торжественную церемонию 

закладки новой котельной в 
Мончегорск приехало много 
почетных «единороссов».

«Не люблю высокопарных 
слов, но здесь они напра-
шиваются, - заявила на той 
церемонии Марина Ковтун. 
- Это событие историческое! 
Правительство региона и 
КГМК долго шли к тому, что-
бы начать стройку. И вот се-

годня первая лопата бетона 
легла в основание объекта. 
Это хорошее, большое собы-
тие, которое сдержит рост 
тарифов для населения. На-
верное, это самый главный 
итог, которого мы могли и хо-
тели бы добиться!».

На той церемонии горожа-
нам было заявлено, что новая 

котельная заработает в авгус-
те 2013 года, после чего тари-
фы на тепло и горячую воду 
для населения уж точно расти 
не будут. Кроме М. Ковтун, это 
обещал и господин Крутов, ко-
торый сейчас является дирек-
тором этой несуществующей 
котельной. 

Обманул ведь. Тарифы в 
этом году снова выросли, по-
тому как первая лопата Ма-
рины Ковтун оказалась на 
этой стройке и последней. 
Далее котлована дело так и 
не сдвинулось. При этом 700 
млн рублей, который на эту 
стройку ушли из областного 
бюджета, в бюджет так и не 
возращены. Зато тот же Кру-
тов вновь хочет стать депута-
том горсовета.

Ситуация с котельной Мон-
чегорска стала одним из 
поводов к тому, что партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
начала сбор подписей за до-

срочную отставку губернато-
ра М. Ковтун.

Но только одним, посколь-
ку экономика всего региона 
все глубже погружается в 
стагнацию и застой. Сокраща-
ются объемы производства 
промышленных предприятий. 
Катастрофически нарастает 
экологическая угроза региону. 
Выявлены грубейшие наруше-
ния избирательного законо-
дательства в ходе нынешних 
выборов. А из-за последнего 

газового коллапса во многих 
городах области глава реги-
она стала терять поддержку 
граждан и вовсе стремитель-
но.

«С такой политикой нам 
не по пути», - говорится в 
обращении СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. Партия намерена 
поставить вопрос о недо-
верии губернатору Мурман-
ской области и назначении 
досрочных выборов. Об 
этом подробнее на 4- стр.

«НЕ ЛЮбЛЮ ВыСОКОПАРНых СЛОВ»,
или почему Марина Ковтун стремительно теряет поддержку жителей региона

Обещанная котельная.  31 августа 2013 года. 

Первая лопата бетона в основание угольной ко-
тельной, которую бросила Марина Ковтун после 
губернатора Дмитриенко, оказалась и последней.

Официальное открытие физ-
культурно-оздоровительного 
комплекса (ФОК) несколько раз 
откладывалось. Сначала о завер-
шении многолетнего строитель-
ства хотели объявить в августе, 
потом срок перенесли на 1 сен-
тября, но опять не успели.

 Решили было не спешить, чтобы не 
смешить людей в очередной раз. Но 
политическая целесообразность все 
же победила - ФОК решено торжест-
венно открыть 6 сентября, то есть за 
день до выборов. А потому все пос-
ледние дни в авральном режиме шло 
благоустройство прилегающей тер-

ритории - даже чиновников облас-
тного Министерства строительства 
привезли в качестве рабсилы.

В общем, ленточку разрежут, по-
казательную экскурсию для журна-
листов проведут и... на объект снова 
вернутся строители. Зато у властей 
и «Единой России» будет накануне 
выборов повод заявить о своей яко-
бы «реальной работе».

Как будто ФОК строится на де-
ньги партийцев, а не бюджета. Бо-
лее того, если бы местная власть 
не была «единороссовской», то и 
строительство шло бы значительно 
быстрее.

В список кандидатов в горсовет от «Единой России» вош-
ли в основном чиновники мэрии и работники руководящего 
состава Кольской ГМК. таким образом, «единороссы» рас-
считывают, что будущий горсовет вновь, как и сейчас, ста-
нет цехом комбината. Или, на худой конец, отделом мэрии.

Кстати, действующий мэр Рухлов в списке «ЕР» стоит аж 
на 8-м месте. Рядом с ним лидер мончегорских «единороссов» 
Коклянов и директор несуществующей котельной Крутов. 

Таким образом, эти фамилии в бюллетене для голосования, где 
от каждой партии будет указана только первая пятерка списка 
кандидатов, избиратели не увидят. Иными словами, одиозных 
людей, которых горожане не воспринимают и поэтому за них точ-
но не проголосуют, «ЕР» задвинула в своем списке подальше. 

Это не что иное как попытка обмануть избирателей. Ведь гос-
пожа Максимова и другие «паровозы» в списке «ЕР» наверняка 
от депутатских мандатов откажутся, и тогда Рухлов, Коклянов 
и Крутов вновь попадут в горсовет. Может, уже хватит «парово-
зить», госпожа Максимова? Паровоз-то уже не едет... «ЕР» и ее 
политика уже давно банкроты.

к теме
“ТРОЯНСКИЕ КОНИ” “ПАРТИИ ВЛАСТИ”

Фотофакт 6 сентября  
В Мончегорске 

состоится 
митинг “СДЕЛАЙ 
СПРАВЕДЛИВыЙ 

ВыбОР!”
Ждем всех неравнодушных 

граждан в сквере между     
ул. Кондрикова и пр. Ленина

в 18.30

Лидер регионального отделения СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ А. Макаревич:  “Слишком рано губер-
натор Ковтун полюбила “потемкинские деревни”.

“Единую Россию” -  
за ворота власти!
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Сегодня все более оче-
видным становится беспо-
мощность правительства 
Мурманской области во 
главе с губернатором М. В. 
Ковтун в решении ключе-
вых проблем региона. 

Наша область уже давно си-
дит на «мазутной игле», которая 
не только выкачивает деньги из 
кошельков граждан, но и заби-
рает чуть ли не четвертую часть 
(10 млрд. рублей) доходов облас-
тного бюджета. Решение пробле-
мы газификации области через 
«Штокман» надолго отложено. 

Строительство угольных ко-
тельных на условиях частно-го-
сударственного партнерства с 
Кольской ГМК, на которое было 
направлено в 2007 году 700 млн 
рублей из областного бюджета, 
провалено. 

Сокращаются объемы произ-
водства промышленных предпри-
ятий и темпы инвестиций в реаль-
ный сектор экономики региона. 

По динамике реальных денеж-

ных доходов населения область, 
расположенная за Полярным 
кругом, занимает 50 место в Рос-
сийской Федерации. Не растет 
зарплата в бюджетном секторе 
и на многих других предприятиях 
региона. Качество и доступность 
медицинской помощи для граж-
дан неуклонно снижаются. Про-
грамма подготовки медицинских 
кадров не реализуется должным 
образом, при этом угрожающи-
ми темпами нарастает дефицит 
медицинских специалистов. Эту 
проблему неоднократно ставила 
фракция «Справедливая Рос-
сия» в Мурманской областной 
думе перед областной исполни-
тельной властью. 

Вопреки здравому смыслу 
региональной исполнительной 
властью предпринимаются но-
вые попытки оптимизации об-
щего образования и его коррек-
ционного звена, чем наносится 
непоправимый урон будущему 
наших детей.

Отличилась область и потерей 
сотен миллионов федеральных 

средств, выделенных на установ-
ку общедомовых приборов учета 
потребления коммунальных услуг 
в многоквартирных жилых домах 
и на капитальный ремонт домов. 
Прогремел регион на всю страну 
и введением безумных нормати-
вов на общедомовые нужды. Рас-
тут высокими темпами тарифы 
на услуги ЖКХ.

Катастрофически нарастает 
экологическая угроза региону. 
Федеральная программа разви-
тия Мурманского транспортного 

узла выливается лишь в допол-
нительную экологическую на-
грузку на население. Угольная 
пыль от перевалки каменного 
угля в Мурманском торговом 
порту накрывает Мурманск чер-
ной пеленой и отравляет здоро-
вье мурманчан. Увеличиваются 
выбросы сернистого ангидрида 
предприятий КГМК, которые час-
то превышают предельно допус-
тимую концентрацию в воздухе. 

Партия власти, жуликова-
тые и непрофессиональные 
чиновники ряда местных ад-
министраций стали фактором 
торможения социально-эконо-
мического развития региона и 
многих муниципальных образо-
ваний. 

В этих условиях экономика 
региона все глубже погружа-
ется в стагнацию и застой. Фе-
деральный центр, по сути, от-
вернулся от Заполярья, год за 
годом уменьшая безвозмездную 
финансовую помощь региону и 
уклоняясь от решения стратеги-
ческих задач решения его про-
блем и развития.

Переродившаяся система 
избирательных комиссий об-
ласти стала центром реализа-

ции грязных политтехнологий 
и лишает граждан конституци-
онного права на свободные и 
честные выборы, на измене-
ние качества власти. 

Доверие к губернатору М.В. 
Ковтун подорвано. Грубейшие 
нарушения избирательного зако-
нодательства по выборам глав и 
депутатов местных Советов при 
попустительстве и противоправ-
ном вмешательстве в избиратель-
ный процесс чиновников, подчи-
ненных губернатору М.Ковтун, 
дискредитировали органы 
государственной власти Мур-
манской области, отравили об-
щественно-политический климат 
и дестабилизируют ситуацию в 
регионе. С такой политикой нам 
не по пути! 

В этих условиях Марина Ков-
тун стремительно теряет подде-
ржку граждан. 

Начат сбор подписей за 
досрочные выборы губер-
натора.

Просим граждан поддер-
жать инициативу партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ о 
постановке вопроса о недо-
верии губернатору Мурман-
ской области М. В. Ковтун 
в Мурманской областной 
Думе и назначении досроч-
ных выборов главы региона. 
Население Мурманской об-
ласти жизненно нуждается 
в новой политике, основан-
ной на открытом, честном 
диалоге с гражданами, вов-
лечении их в решение всех 
насущных проблем жизни 
Кольского Заполярья.

телефон РОПП СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:  
(88152)45-72-18.

“ЗА ДОСРОЧНыЕ ВыбОРы ГУбЕРНАТОРА”
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За новое качество власти! 
Cовет должен стать справедливым!

8 сентября - выборы в Совет 
депутатов Мончегорска

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ N 3
в избирательном бюллетене
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«ЕР», «Родина» и Партия 
пенсионеров - близнецы-братья?
Более 20 судебных процессов состоялось в ходе 

выборов по искам оппонентов СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. По надуманным причинам единороссы Хо-
лопов, Крутов и Шкондин, представитель «Родины» 
Михайлец, а также Батракова от Партии пенсионе-
ров пытались добиться в суде снятия кандидатов от 
«СР» по округам. Кроме того, Партия пенсионеров 
во главе с Батраковой хотела через суд снять с вы-
боров и весь список «СР». Однако во всех случаях 
суд поддержал позицию «СР» и ее кандидатов.

Аналогичных исков к кандидатам от других партий 
«единороссы» не предъявляли. Таким образом, имен-
но в СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ нынешняя городская 
власть видит для себя главную угрозу.

Кстати, все заявления в суд, несмотря на различную 

партийную принадлежность истцов, были написаны 
как под копирку. Многие агитационные газеты у этих, 
казалось бы, разных партий тоже были общими.

Иными словами, можно сделать вывод: они управ-
ляются единым штабом, и цель у них одна - сохранить 
нынешнюю власть в городе и после выборов. 

Как депутат батракова  
за квартиру боролась

До недавнего времени о депутате мончегорского 
горсовета Л. Батраковой в городе мало кто знал. 
Сидела она себе тихо во фракции «Единая Россия», 
как и все, голосовала за инициативы мэрии, в об-
щем, ничем особым не выделялась, кроме “ударно-
го” труда якобы за интересы “детей войны”.

Однако политическое чутье подсказало ей, что на 
новых выборах свое имя с «партией власти» лучше не 
связывать. А потому и оказалась она ныне в Партии 
пенсионеров. И, может, все бы у нее получилось, если 
бы не настоящие пенсионеры из числа жителей города. 
Именно они подняли вопрос о депутатской квартире.

Дело в том, что семья Батраковой несколько лет на-
зад по программе переселения с Севера получила жи-
лищный сертификат и обзавелась квартирой в Санкт-
Петербурге. Квартиру в Мончегорске закон обязывал 
Батракову сдать муниципалитету. Однако, к удивлению 
горожан, депутат продолжает жить в ней и поныне. 

В ходе нынешних выборов сама Батракова и ее мно-
гочисленные агитаторы всячески пытались убедить 
избирателей, что свою мончегорскую квартиру она 
сохранила за собой на законных основаниях, а обви-
нения в обратном - это все происки политических кон-
курентов.

Однако прокуратура области, проведя проверку, сделала 
однозначный вывод: получив жилищный сертификат, Бат-
ракова была обязана освободить жилье в Мончегорске. 

И это, наверняка, хорошо понимали и в мэрии Монче-

горска, но желание порадеть «нужному депутату», увы, 
тогда оказалось превыше закона. Не говоря уже о том, 
что эту квартиру власти были обязаны отдать кому-то 
из горожан, кто в ней нуждался больше, чем «борец за 
народное счастье» депутат Батракова. Г-жа Батракова, 
мы поможем вам купить билеты в город на Неве. Счас-
тливой вам дороги!

“Партия власти” создает страшилки
В ходе выборов «партия власти» обрушила массу 

негатива на ООО «теплоэнергосервис» (тЭС). В чем 
только ее не обвиняют! Мол, и дома она не ремон-
тирует, и жилфонд к зиме не готовит, и тарифы за-
вышает, и места в списке СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
за миллионы купили. Ну а если работники “тЭС” 
станут депутатами, так тарифы на ЖКХ и вовсе мо-
гут до небес взлететь.

Понятно, что рассчитана такая пропаганда на людей, 
которые могут и не знать, что горсовет вообше никаких 
коммунальных тарифов не утверждает. 

Кроме того, разоблачители «ТЭС» почему-то не за-
дались вопросом: если это такая плохая управляющая 
компания, то почему большинство жителей города 
именно ей доверили управление своими домами?

Все просто. «Теплоэнергосервис» - для людей это и 
качество работ, и возможность общения и принятия 
совместных решений, и оперативность в ликвидации 
аварийных ситуаций. 

При этом работники «ТЭС» знают, что, опираясь на 
решения жильцов, можно значительно улучшить ка-
чество услуг и повысить комфортность условий про-
живания. В том числе и через решения горсовета. Да 
и кто лучше управляющей компании знает проблемы 
многоквартирных домов? Так что, имея представите-
лей управляющей компании в горсовете, жильцы, без-
условно, только выиграют. А что касается нападок на 
управляющую компанию, то можно быть уверенным, 
что после выборов они сами собой прекратятся. 

короткой строкой

Акция СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ


